

DANKSAGUNG

Peter Schwan

Wir möchten allen unseren Geschäftspartnern für die große Anteilnahme danken. Die vielen Zeichen der Wertschätzung in Form von Kondolenzbriefen, Blumenschmuck und vor allem die zahlreichen Spenden haben uns sehr bewegt. Auch dass ihn so viele auf seinem letzten Weg begleitet haben, hat uns gezeigt, wieviel Anerkennung ihm entgegengebracht wurde.

Geschäftsleitung



Heilbronn, im April 2016

Nachdem wir uns nun mit dem Unabänderlichen haben abfinden müssen, ist es uns ein Herzensbedürfnis, all denen Danke zu sagen, die uns über den Verlust meines geliebten Ehemannes, unseres Vaters, Schwiegervaters, Großvaters, Bruders und Onkels

Peter Schwan

hinweggeholfen haben.

Herzlichen Dank allen, welche ihm im Leben ihre Zuneigung und Freundschaft schenkten, ihm Achtung und Wertschätzung entgegenbrachten, ihm auch am Ende seines Lebensweges zur Seite standen, ihm im Tode auf vielfältige Weise die Ehre erwiesen und uns ihre Anteilnahme und Verbundenheit erfahren ließen. Danke für alle Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft; für Blumengrüße und Spenden (Große Hilfe für kleine Helden).

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Kittel, dem Bestattungshaus Appel, Gärtnerei Wintterle und der Familie Lichdi, welche mit viel Liebe und Einfühlungsvermögen die Trauerfeierlichkeit zu einem würdigen Abschluss eines erfüllten Lebens gestalteten.

Barbara Schwan geb. Lindermann
im Namen der Familie

Heilbronn, im April 2016